
第９回上下水道事業審議会 議事概要 

 

１ 日時及び場所 

平成３０年６月２８日（木） 午前９：３０～１１：１５ 

知立市中央公民館 ２階 中会議室 

 

２ 出席者及び欠席者 

⑴ 出席者（１０名） 

⑵ 欠席者 なし 

⑶ 事務局（１２名） 

 

３ 議題及び内容 

１ 市長あいさつ 

２ 委員紹介 

３ 会長の選出 

４ 諮問 

５ 報告 

  （１）【下水道事業】平成３０年度における下水道事業計画についての報告 

  （２）【水道事業】平成３０年度における水道事業計画についての報告 

６ 議題 

  （１）【水道事業】知立市新水道ビジョンについて 

７ その他 

 

４ 議事概要 

議題 

  （１）【水道事業】知立市新水道ビジョンについて 

   説明後、質疑応答 

 

５ 主な意見、質疑応答 

議題 

  （１）【水道事業】知立市新水道ビジョンについて 

 

【委員】 

 １９ページの（２）現況のところで、「残留塩素濃度が０．４ｍｇ/ℓ以上になる年がある

ため･･･」とあるが、どういうことか。 



 

【事務局】 

 県水は末端まで届くように、高めの濃度で送水してくるが、中継地点の八橋配水場や、西

町配水場では、末端の設備ではないので、各配水場の近くでは塩素が高めになってしまうこ

とがある。しかし安全性は全く問題がない。 

【委員】 

 今回の水道ビジョンの、一番の肝は何か。 

【事務局】 

 昨年度、経営戦略でも議論していただいた、浄水場の廃止である。 

【委員】 

 ４４ページ（２）具体的施策②で、「水安全計画に従った水質管理の運用」とあるが、現

状の検査や水源の監視体制はどのようか。また費用の見通しは。 

【事務局】 

 外部委託で、５１項目の検査項目を月１回、公園５箇所について検査している。また職員

が週１回、浄水場において鉄、マンガン、アルミ、色度、濁度、残塩等の検査と、毎日市内

５箇所から採水して、色度、濁度、匂い等の項目をチェックしている。費用は、現状約 400

万円ほどであるが、年々頻度を上げている。 

【委員】 

 来年消費税が上がった場合は、料金改定について、この審議会で検討するのか。 

【事務局】 

正式な決定であれば、知立市もそれに沿っていくので、その場合は、検討するのではなく

報告という形になる。 


